



# こひつじ 3 組 クラスだより 7月



## クラスで取り組んでいること

- 食事について...
- ★お皿に手を添えて食べる
  - ★姿勢を正して食べる
  - ★お箸の持ち方の確認

夏休み中もお家で取り組んでみて下さい。

## 今月の聖句

「主に向かって  
心からほめ歌いなさい。」

(エフェソ信徒への手紙 5章13節)

## 今月の歌

### ♪ 12のせいざ

1. 星がゆっくり眠る夜は... ずてきな夢をみろ  
きみとぼくが生まれた星は... どんな星なんだろう  
昔の人は考えた... 12の星があることを

2. おひつじ おうし その次に並ぶはふたご... かの宿  
狂えるししと おとめごに かたむく天秤... 這うさそり  
弓持ついてに やぎ叫び みずがめの水に... うおぞすむ

3. 1番繰り返し  
トゥインクル トゥインクル ララララ×2

## 今月の賛美歌

### ♪ しずかに しずかに

しずかにしずかに みつめていよう  
かがやくひかりは むかしもいまも  
しずかにしずかに みつめていよう

※『ほんとにだれが』も歌っています♪

## 泥んこ遊び

こうさぎ3組さんとの泥んこ遊び！朝の身支度が終わると、こひつじ組はさっそく泥んこ遊びの準備に取りかかります。砂場に穴を掘って水を溜めて...みんな汗びしょりになりながら、こうさぎさんの為にも頑張ってくれました！「もう早く入りたいわぁ」と言いながら、一旦お部屋に戻り準備をして...いざ泥んこ遊びへ！泥水に入ったり、泥団子を作ったり、バケツに水を入れてお友達とかけ合いをしたり、滝行をしたり(笑)楽しい時間はあっという間に過ぎてしまいました



## デイキャンプ★

待ちに待ったデイキャンプの日！天候が心配されていましたが、クラスの子が作って持ってきてくれたてるてる坊主のおかげで、最後まで予定通り行うことができました。藍染め、キャンプファイヤー、花火など、盛りだくさんの一日でしたが、子どもたちは帰るまずっと元気いっぱいでした♪今年子どもたちにも係活動してもらいましたが、それぞれが自分の役割をきちんと理解し、行動する姿はさすがこひつじさん！完成した藍染めのランチマットも、一人ひとり違う模様になり上がり、本当に素敵でした。完成したランチマットをみんなの前で一人ずつ紹介してから返すと、「いいやん！」「きれい～」「おお～」「〇〇みたい！」と嬉しい反応をしてくれた子どもたち。こうして自然とお互いを認め合うことができるって、めちゃくちゃ素敵!!!と感動していた担任でした♡後日、早速藍染めのランチマットを持ってきて、嬉しそうに使う子どもたちの姿は本当に微笑ましかったです。残念ながら当日は欠席のお友だちがいましたが、「キャンプの日は全員揃ってほしい！」という子どもたちの願いが日々ひしひしと伝わってきて、それもまた嬉しいひと時でした。子どもたちにとって、今回のデイキャンプが素敵な思い出として心に残ってくれたらと思います。



「面白い顔して～！」とのリクエストにすぐ応えてくれる3組さん(笑)

あっという間に1学期が終了し、終園の日を迎えました。今年プールも再開でき、キャンプも時間を延ばして新たな取り組みをするなど、充実した1学期でした。保護者の皆様には様々なところでご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。2学期は大きな行事もありますが、子どもたちと一緒に楽しみながら乗り越えていきたいと思ひます。いつも様々な場面で自然と拍手がわくような、楽しくて陽気なこひつじ3組さん♪2学期はどんな姿を見せてくれるのか、どんな話し合いになるのか、とっても楽しみです!!明日からの長い夏休み、どうか子どもたち、保護者の皆様の健康が守られますように。また8月29日(火)始園の日、元気な姿でお会いできることを楽しみにしています♡

## きゅうり、小松菜食べました♪

きゅうりは3回に分けて、塩、醤油・ごま油、ソースと色々な味で食べました。ソース?!と初めは思いましたが、ものは試して食べてみることに!調理法も、包丁で切る方法と、めん棒でたたく方法の2種類試してみましたよ。子どもたちはめん棒でたたくのがとっても楽しそう、躍動感のある写真が撮れました(笑)自然の恵みを感じながら、みんなで楽しく食べることができて良かったと思ひます。



小松菜収穫

包丁にも挑戦!

おりゃあ～!

## 梅シロップ完成

クラスで大切に漬けていた梅シロップ。漬けてから10日程で完成し、水割り、牛乳割り、カルピス割りの3種類で飲み比べをしました!どれも本当に美味しく、子どもたちもおかわりをする程でした。暑い夏にみんなで「かんぱーい!!」と冷たいジュースを飲むことができ、嬉しいひと時を過ごすことができました♡どれも美味しかったかまた聞いてみてください♪



## おばけやしき完結編!

1学期の間、自由遊びの時間も大切にしながら、無理なくのんびり進めていたおばけやしき計画がついに完結です!2日間かけてホールの準備と予行練習をし、あとはお客さんに来てもらうだけ☆今回は、こひつじ1、2組と兄弟クラスのこうさぎ3・4組、こばと3組をお誘いしました。お誘いの手紙を書いて渡しに行ったり、「こうさぎさんは怖くて泣くかもしれないから電気はつけたほうが良いよね」「音楽はやめとく?」と考え合ったり、最後の最後まで話し合いました。そして7/18・19のおばけやしき本番の日!3連休明けでしたが、登園すると「今日おばけやしきの日やんな!」と楽しみな様子の子もたち。本番前に今の気持ちを聞いてみると「たのしみ!」「ドキドキする」「わくわくする!」と感想を教えてくださいました。今までたくさん準備してきたからこそ、ドキドキわくわくする気持ちが大きいのだろうと感じました。いざお客さんが来ると、おばけになりきって声を出したり、見つからないように身を潜めていたり、進めていく中で自分たちで工夫しながら楽しむ姿が印象的でした。おばけやしきが終わった後、お客さんからお礼と感想の書いたお手紙をもらい、嬉しそうなおもたち♡今回の経験が子どもたちの自信に繋がりますように...☆保護者の皆様におかれましては、暑い中園まで足を運んでいただき、お時間を作って見学に来てくださり本当にありがとうございました。とても温かく、楽しい時間を過ごすことができましたこと、感謝いたします。子どもたち、保護者の皆様にとっても良い思い出になってくれたら嬉しいです。

準備もラストスパート!



いよいよ本番!



壁に手形をぺたぺた!

どこに何を置くかをイメージします!

持ってきた怖いイラストを切って...

招待するクラスに手紙を書いています

渡しに行くのも自分たちで!